

ANALISIS TINGKAT KESEHATAN PADA PT BANK DANAMON INDONESIA TBK DENGAN MENGGUNAKAN METODE CAMEL

Dhany Ramadona, Beny Susanti, SE., MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : kesehatan bank

Abstraksi :

Bank merupakan lembaga keuangan yang berfungsi sebagai perantara antara pihak yang kelebihan dana dan pihak yang kekurangan dana. Dasar beroperasinya bank adalah kepercayaan, oleh karena itu bank harus menunjukkan kinerja yang baik untuk memperoleh kepercayaan dari masyarakat. Masalah yang diteliti adalah ingin menganalisis tingkat kesehatan PT Bank Danamon Indonesia Tbk yang merupakan bank yang memfokuskan pada usaha mikro, kecil dan menengah, dengan menggunakan metode CAMEL (Capital, Asset, Management, Earning, dan Liquidity) untuk periode laporan keuangan tahun 2006-2007. Metode CAMEL merupakan cara untuk menilai kesehatan suatu bank dengan menghitung rasio masing-masing komponen CAMEL, hal ini berdasarkan Surat Edaran Bank Indonesia No. 30/2/UPPB tanggal 30 April 1997 yang mengatur tentang Tata Cara Penilaian Tingkat Kesehatan Bank. Dengan menganalisis kesehatan PT Bank Danamon Indonesia Tbk, penulis memperoleh hasil sebagai berikut : Komponen Capital menunjukkan hasil yang sempurna yaitu 25 dengan nilai maksimal 25. Komponen Assets juga menunjukkan hasil yang cukup baik yaitu antara 28,07 sampai dengan 28,73 dengan nilai maksimal 30. Komponen Management menunjukkan hasil yang baik dengan mengalami kenaikan dalam 2 tahun terakhir yaitu antara 23,69 sampai dengan 24,44. Komponen Earnings menunjukkan hasil yang sangat baik dengan mendapatkan nilai kredit yang sempurna yaitu 10 dalam 2 tahun terakhir. Komponen Liquidity juga menunjukkan hasil yang baik antara 9,87 sampai dengan 9,88. Berdasarkan hasil yang telah didapat, dapat disimpulkan bahwa masing-masing komponen menunjukkan hasil yang baik. Dari hasil tersebut PT Bank Danamon Indonesia Tbk mendapat predikat Sehat, namun sebaiknya tetap dilakukan perbaikan-perbaikan pada aspek-aspek yang dirasa kurang memuaskan. Daftar Pustaka (1993-2006)